

50 Jahre Frauen des Opus Dei in Deutschland

„Die ersten Frauen, die nach Deutschland kamen, haben gespürt, was Papst Benedikt XVI. sagte: Wer glaubt, ist nie allein. Sie rechneten mit dem Gebet und dem Segen des hl. Josefmaria, des Gründers des Opus Dei.“ So charakterisierte der Regionalvikar des Opus Deutschland, Dr. Christoph Bockamp, bei einer Dankmesse im ISM die ersten Mitglieder des Werkes, die vor 50 Jahren den Grundstein für die

apostolische Arbeit der Frauen
legten.

08.11.2006

von Dr. Bergund Fuchs

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-
ch/article/50-jahre-frauen-des-opus-dei-
in-deutschland/](https://opusdei.org/de-ch/article/50-jahre-frauen-des-opus-dei-in-deutschland/) (16.06.2025)